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Первомайскому 
празднику— 

достойную встречу 
День выборов в Верховный 

Совет СССР прошел в нашей стра
не как светлый, всенародный 
праздник. Советские люди еще 
раз продемонстрировали всему 
миру свое морально-политиче
ское единство и сплоченность 
вокруг большевистской партии и 
великого Сталина. Одержана пол
ная и безраздельная победа ста
линского блока коммунистов и 
беспартийных.

Воодушевленные этой победой 
трудящиеся страны социализма 
е еще большим энтузиазмом, 
энергией и силой готовятся к 
встрече международного празд
ника трудящихся —1 Мая.

Первым инициатором предмай
ского социалистического сорев
нования в нашей области вы
ступил коллектив Ново-Тагиль
ского металлургического завода. 
В своем обращении ново-тагиль 
цы пишут:

— Готовясь к достойной встре
че международного праздника 
трудящихся—1 Мая, мы при
зываем рабочих и работниц, кол
хозников и колхозниц, инже
нерно-технических работников 
и служащих, всех трудящихся 
нашей области включиться в 
предмайское социалистическое 
соревнование за досрочное вы
полнение промышленными пред
приятиями плана четырех ме
сяцев, за образцовую подготовку 
и успешное проведение весен
него сева колхозами, МТС и 
совхозами области.

Нет сомнения, что призыв 
металлургов Ново-Тагильского 
завода будет дружно поддержан 
коллективами предприятий всей 
области и нашего города. Отдель
ные коллективы промышленных 
предприятий нашего города уже 
обсудили это обращение и при
нимают на себя новые предмай
ские социалистические обяза
тельства.

Задача партийных организа
ций предприятий и колхозов, всех 
командиров производства и руко
водителей колхозов, а также 
профсоюзных и комсомольских 
организаций состоит теперь в 
том, чтобы не формально, а по- 
большевистски отнестись к раз
вертыванию предмайского социа
листического соревнования. Об
ращение инициаторов предмай
ского соревнования нужно до
вести до каждого рабочего и ра
ботницы, до каждого колхозника 
и колхозницы, поднять на со
ревнование все трудящиеся 
массы.

На предприятиях, особенно 
на Северском заводе, нужно 
все острие соревнования напра
вить на улучшение качества 
продукции, на борьбу с потеря
ми производства и расточитель
ством материалов, сырья и т. д.

Необходимо шире разверты
вать подготовку к весеннему 
севу в колхозах и подсобных 
хозяйствах города.

Шире предмайское социали
стическое соревнование!

В обкоме ВКП(б)
ОБ ОБРАЩЕНИИ КОЛЛЕКТИВА НОВО-ТАГИЛЬСКОГО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОГО ЗАВОДА 

О РАЗВЕРТЫВАНИИ ПРЕДМАЙСКОГО СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ
В ряды соревнующихся за достойную встречу 

1 Мая надо вовлечь рабочих, служащих торго
вых и коммунальных предприятий, советских и 
культурно-просветительных учреждений, раз
вернув между ними социалистическое соревно
вание за лучшее удовлетворение культурно- 
бытовых нужд трудящихся.

Обком партии обязал облпрофсовет обеспечить 
широкое участие профессиональных организаций 
в развертывании предмайского соревнования. 
Предложено провести во всех сменах, цехах 
предприятий производственные совещания, уста
новить контроль за выполнением предложений 
рабочих и служащих.

Свердловскому обкому ВЛКСМ поручено обе
спечить активное участие комсомольцев и мо
лодежи в предмайском соревновании.

Обком партии обязал редакции газет «Ураль
ский рабочий», «На смену!», областной комитет 
радиоинформации, редакции городских и район
ных газет и местного радиовещания широко 
освещать ход предмайского социалистического 
соревнования, популяризировать опыт передови
ков соревнования, вскрывать недостатки и доби
ваться их немедленного устранения.

Свердловский обком партии одобрил обраще
ние коллектива Ново-Тагильского металлурги
ческого завода к трудящимся области о развер
тывании предмайского социалистического сорев
нования. Обком партии предложил горкомам, 
райкомам ВКП(б) и первичным партийным ор
ганизациям обсудить обращение ново-тагильских 
металлургов среди рабочих, колхозников и ин
теллигенции.

Активное участие трудящихся в предмайском 
социалистическом соревновании еще более уси
лит экономическое могущество нашей Родины 
и повысит материальное благосостояние народа. 
Обком подчеркнул, что необходимо вовлечь всех 
трудящихся области в соревнование за увели
чение выпуска продукции, поднятие качествен
ных показателей, усиление связи науки с про
изводством, лучшее использование оборудования 
и всех основных средств производства, высокие 
с'емы продукции с оборудования, за успешное 
завершение подготовки к весеннему севу и стой
лового периода содержания скота, за выполне
ние и перевыполнение планов жилищного и 
культурного строительства, благоустройства го
родов, рабочих поселков и колхозных сел.

АКТИВНЫЙ
РАЦИО И АЛ ИЗ А ТОР

Директор Полевского цемент
ного завода tos. М. Я. Сафро
нов—активный рационализатор 
производство. Много его цен
ных предложений было внед
рено в производство по меха
низации трудоемких процессов.

К всенародному празднику — 
дню выборов в Верховный Со
вет СССР—было внедрено но
вое предложение тов. Сафро- 
нова по наращиванию бункеров 
вызревания и увеличению их 
мощности. Реализация этого 
предложения повысила произ
водительность завода на 9 тонн 
в сутки и дает экономию в год 
111 тысяч рублей.

А. Дунаев.

Обязательства
Обсудив обращение ново-та

гильских металлургов, рабочие, 
инженеры и техники криолито- 
вого цеха в своих обязательствах 
записали:

К 1 Мая принять все меры

Мой опыт скоростного резания металла
РАССКАЗ ТОКАРЯ МЕХАНИЧЕСКОГО ЦЕХА КРИОЛИТОВОГО ЗАВОДА ГЕРМАНА ЧИСТЯКОВА
Патриотический почин москви

чей о лучшем использовании 
основных средств производства 
побудил во мне творческую мысль: 
применить на своем токарном 
станке новейшие методы обработ
ки металла резанием.

Как же я организую свой труд?
Прихожу на смену за 15— 20 ми

нут до начала работы, знакомлюсь 
с заказами и подготовляю необхо
димый инструмент и приспособле
ния.

Прежде чем приступить к вы
полнению того или иного заказа, 
хорошо продумываю чертеж, вы
являю все неясности, продумы
ваю технологию обработки метал
ла, заправляю режущий инстру
мент.

Каждый резец, кроме заточ
ки на нождачном станке, я всегда 
довожу его режущую кромку 
специальным мелкозернистым бру
ском или на специальном дово
дочном станке. Режущая кромка 
получается от этого острой, более 
правильной и дает чистую поверх
ность обрабатываемой детали.

При обработке чугуна, бронзы, 
твердых сталей применяю резцы с 
пластинками из твердых сплавов, 
при обработке мягких сталей— 
резцы с пластинками из быстро
режущей стали.

В своей работе я применяю в 
настоящее время скоростные ме
тоды обработки металла. Для чего 
мною было сделано некоторое 
изменение на станке: на моторе

НА ПРИЗЫВ НОВО-ТАП
Коллектив башенного цеха, 

поддержав инициативу развер
тывания предмайского социали
стического соревнования коллек
тива Ново-Тагйльского металлур
гического завода, включился в 
соревнование и взял на себя 
новые обязательства:

Увеличить выпуск продукции, 
против уровня 1949 года, на

станка был сменен шкив е увеличе
нием диаметра в полтора раза, 
что позволило увеличить число 
оборотов шпинделя станйа с 534 
до 800 оборотов в минут у. 
Р е з ц ы для скоростных мето
дов обработки металла использую 
только с пластинками твердых 
сплавов, делая напайку пласти
нок под положительным углом 
10—20 градусов. Доводку режу
щей кромки, шириной 1,5-2 милли
метра, делаю с отрицательным уг
лом 2-5 градусов.

Применяя скоростные методы 
обработки металла, я достиг ско
рости резания 350—400 метров в 
минуту, а на отдельных операциях 
до 500 метров в минуту. Работа 
на повышенных скоростях дает 
возможность получить высокое 
качество изготовляемых деталей.

Приведу пример работы на по
вышенных скоростях резания: при 
обработке деталей преесформ про
кладки и пробок за последнее 
время я исключительно работал 
скоростными методами, что позво
лило мне резко поднять произво
дительность труда.

Раньше при обработке преесформ 
(без применения скоростных ре
жимов резания), после обработки 
резцо.м применялась трудоемкая 
операция—шлифовка шлифоваль
ным кругом на токарном станке.

При работе на повышенных 
скоростях резания, с доведенными 
на доводочном станке режущими 
кромками резцов (с пластинками

ЛЬСКИХ МЕТАЛЛУРГОВ
два процента, снизить расход 
сырья против нормы на 6 про
центов; снизить себестоимость 
выпускаемой продукции, против 
уровня 1949 года, на 0,5 про
цента.

К первомайским торжествам 
коллектив башенщиков обязался 
привести в отличное состояние 
оборудование и территорию цеха.

криолитовцев
для полного освоения средне- 
прогрессивных норм; организо
вать бригады отличного качества 
во флотационном, механическом 
и солевом отделениях к 1 апреля.

С. Александрова.

твердых сплавов), обрабатываемые 
поверхности деталей получаются 
безукоризненной чистоты, чем 
самым исключена трудоемкая опе
рация шлифовки, требующая спе
циальной настройки станка.

Как выглядели режимы резания 
при обработке преесформ без ско
ростного резания? Приведу при- 

I мер£ при обдирочных работах 
старым методом я работал па 250 
оборотах в минуту шпинделя 
станка. При скоростном резании— 
на 600 оборотах в минуту. Чисто
вые операции произвожу при 800 
оборотах в минуту. На отделоч
ные работы затрачиваю на каж
дый комплект преесформ по 2 часа, 
тогда как операция шлифовки при 
старом методе обработки занимала 
по 12 часов па каждый комплект.

В результате применения пере
довых методов обработки металла 
резанием я выполнил норму на 
изготовлении преесформ на 330 
процентов, при старом же методе 
выполнял нормы на 170 процен
тов. Теперь я скоростное резание 
применяю на всех деталях, допус
кающих по своей форме возмож
ность работы на повышенных 
скоростях. Выполняемую работу 
я стараюсь сдать только с оцен
кой „на отлично“.

Применяя скоростные методы 
труда, в своей дальнейшей работе 
я обязуюсь добиться еще более' 
высокой производительности тру. 
да и лучшего использования ос. 
новных средств производства.

Благоустроим
и озеленим 
свой город

22 марта, в горкинотеатре, 
состоялась 22 сессия город
ского Совета депутатов трудя
щихся. Она обсудила вопрос 
„О мероприятиях по благо
устройству города на 1950 год.“ 
С докладом по этому вопросу 
выступил заведующий городским 
коммунальным хозяйством тов. 
Чебыкин.

Докладчик отметил, что в 
связи с ростом промышленно
сти, в городе увеличивается 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство. За истекший 
1949 год в городе построено 
и отремонтировано дорог 17.500 
квадратных метров, построено 
и отремонтировано тротуаров 
5800 квадратных метров. Север
ским металлургическим заводом 
построен водопровод, строится 
водопровод Ериолитовым заводом.

В 1949 году построено и 
сдано в эксплоатацию по Север
скому заводу 4590 квадратных 
метров жилой площади. Прове
дено озеленение города, поса
жено до 4 тысяч деревьев. Но 
все проведенные мероприятия 
по благоустройству и жилищно- 
коммунальному строительству,— 
указывает докладчик,—не обе
спечивают возросших запросов и 
нужд города.

Выступающие в прениях под
вергли резкой критике имеющие
ся недостатки,

В выступлениях по докладу, а 
также в решении сессии отме
чалось, что несмотря на нали
чие возможностей в работе гор- 
комхоза и предприятий города, 
имели место крупые недостат
ки: горкомхоз не выполнил 
план благоустройства по озеле
нению и строительству троту
аров, не контролировал выпол
нение плана жилищного и ком
мунального строительства, не 
требовал от организаций приве
дения в культурный вид фаса
дов зданий, озеленения и осве
щения.

В работе предприятий,—отме
чается в решении сессии,—не 
было достаточной борьбы за 
выполнение плана жилищно-бы
тового и культурного строитель
ства. В 1949 году не полностью 
освоены отпущенные государст
вом средства. Полевским Крио
литовым заводом не освоено 
около двух миллионов рублей, 
Северским заводом свыше двух 
миллионов рублей.

Городской коммунальный от
дел, госсашшспекция и город
ское отделение милиции недо
статочно следят за санитарным 
состоянием улиц, тротуаров, 
площадей, источников водоснаб
жения. Очистка города от не
чистот производится несвоевре
менно и некачественно.

Сессия приняла развернутое 
решение и утвердила план меро
приятий благоустройства города 
на 1950 год.

В. Исаков.



ПОД ЗНАКОМ БОЛЬШЕВИСТСКОЙ IX с‘езд большевистской партии
25-26 марта проходила V го

родская партийная конферен
ция, которая заслушала отчет
ный доклад секретаря ГК ВКП(б) 
тов. Тюлькина и отчет реви
зионной комиссии тов. Макля- 
кова.

За отчетный период больше
вики города, выполняя поста
новление ЦК ВКП(б; „О работе 
Свердловского обкома ВКП(б)“ 
и IV городской партийной кон
ференции, проделали большую 
работу по мобилизации трудя
щихся города на выполнение 
взятых обязательств перед 
товарищем Сталиным.

Горком ВКП(б), партийные и 
профсоюзные организации, а так 
же многие хозяйственные руко
водители улучшили руководство 
социалистическим соревновани
ем, глубже занимались вопроса
ми повышения качественных по
казателей работы предприятий. 
В результате годовой план 1949 
года промышленностью города 
выполнен, выпущено продукции 
на 34 процента больше, чем в 
1948 году, дано (сверхплановых 
накоплений свыше 16 миллио
нов рублей. За отчетный период 
значительно улучшилась орга
низационно-партийная и идео
логическая работа парторгани
зации.

Наряду с этим городская пар
тийная конференция отмстила, 
что горком ВКИ(б) и первич
ные партийные организации не 
добились еще полного выполне
ния постановлений ЦК ВКП(б) 
„О работе Свердловского обкома“ 
и IV городской партийной кон
ференции.

Делегаты конференции под
вергли резкой критике порочный 
стиль руководства первого сек
ретаря ГК ВКП(б) тов. Тюль
кина, который поверхностно ру
ководил партийными организа
циями, не вникал в работу 
предприятий, колхозов, не изу
чал их экономику, пренебрегал 
мнениями рядовых коммунистов 
и хозяйственных руководителей, 
подменил живую организатор
скую работу беспредметными, 
нецелеустремленными совеща
ниями.

НОВЫЙ СОСТАВ ГОРКОМА ВКП(б)
Пэ, городской партийной конференции 26 марта проходили 

выборы членов и кандидатов горкома ВКП(б), ревизионной 
комиссии и делегатов на VII областную партийную конференцию. 
В результате тайного голосования избраны следующие товарищи:

Членами горкома В КП (б)
Алексеюк А. А. 
Акшенцев Н. И. 
Булатов Ф. П. 
Богомолов П. С. 
Березов А. И. 
Вершинин В. Г. 
Валов И. М. 
Валов Д. А. 
Гончарук А. Р. 
Гузь С. Ю. 
Горнушкина А. Г. 
Ерохин В. А. 
Емушикцев В. А. 
Жданова А. Д. 
Жилина А. С. 
Исаков А. Н. 
Кудин Н. Ф. 
Левенец А. Ф. 
Морозова Л. И.

Кандидатами в члены горкома ВКП(б)
Александров А. А. Михалец С. Д.
Ермолаев Н. Ф. Прожерина К. К.
Костоусова П. С. Сапожников В. В.
Ковригина К. Г.

Членами ревизионной комиссии 
горкома В КП (б)

Вялов А. П. Старков П. А.
Красиков Л. А. Шахмина Т. М.
Маклаков Н. П.

Члены бюро горкома недоста
точно конкретно и четко осу
ществляли руководство первич
ными партийными организация
ми в деле усиления организа
ционно-партийной работы в со
ответствии постановления ЦК 
ВКП(б) „О работе Свердловского 
обкома ВКИ(б)“.

—Секретарь горкома тов. 
Тюлькин, —заявил директор Се
верского завода тов. Верши
нин,—не глубоко вникал в про
изводственную жизнь предприя
тий, руководил ими поверхност
но? За 7 месяцев он у кас на 
заводе был лишь 2 раза. Кри
тику воспринимал всегда болез
ненно. На одном из собраний 
партийного актива я покрити
ковал тов. Тюлькина, после чего 
он не интересовался работой на
шего завода в течение 20 дней.

— Руководство секретаря и в 
целом горкома ВКП(б) осущест
влялось в отрыве от масс, в 
отрыве от цеховых парторгани
заций,—говорит делегат, секре
тарь парторганизации жестеот
делочного цеха Северского за
вода тов. Медведев.

В своем выступлении секре
тарь горкома ВЛКСМ тов. Орлов 
сказал:

— Горком ВКП(б) и лично 
тов. Тюлькин слабо руководили 
комсомолом. Решения выноси
лись формально и никогда не 
проверялись. Поэтому неслу
чайно в докладе было очень 
мало уделено внимания работе 
городской комсомольской орга
низации.

Тов. Гузь (директор Криоли- 
тового завода) сделал справед
ливый упрек горкому в том, 
что он за отчетный период со
вершенно не занимался Криоли- 
товым заводом. Горком не ста
вил па обсуждение пленумов и 
активов такого важнейшего во
проса, как внедрение повой 
техники и механизации в произ
водство.

Горком ВКП(б) совершенно 
не руководил сельским хозяй
ством. Об этом говорили высту
пающие делегаты:зав. сельхоз- 
отделом тов. Белоусов, секре
тари колхозных парторганиза-

Немешаев М. И. 
Орлов И. А. 
Полепишин С. А. 
Поздняков Н. С. 
Панфилов Н. А. 
Подгорный П. П. 
Перминов В. Н. 
Рассошных С. И. 
Райтенко П. Е. 
Соколов Л. В. 
Тарин А. П. 
Ушаков И. А. 
Федосеев В. И. 
Шумихин Н. Г. 
Шелегина А. А. 
Шахмин И. П. 
Шапошникова 0. В 
Якушев Ф. Т.

КРИТИКИ
ций тт. Колтышев и Коса
рев, директор совхоза тов. Тука
нов. В результате этого в кол
хозах города не выполняется 
постановление Совета Министров 
СССР и ЦК ВКП(б) „О трехлет
ием плане развития животновод
ства“, колхозы находятся сей
час в тяжелом положении по 
обеспечению кормами и семе
нами.

— До сих пор по электрифи
цировано у пас село Полдне- 
вая,—говорит директор Полев
ского лесхоза тов. Акшенцев. 
Причина этого состоит в том, 
что горком и горисполком ру
ководили этим вопросом каби
нетным путем, не доводя дело 
до конца.

Много критики было в адрес 
отдела партийных, профсоюз
ных и комсомольских организа
ций ГК ШШ(б).

—Мы, секретари первич
ных парторганизаций, по ощу
щали помощи в работе со сто
роны горкома, —говорит секре
тарь парторганизации Северского 
стройуправления тов. Левенец 
Заведующий этим отделом тов. 
Полепишин, зарывшись в кан
целярских „дебрях", положения 
па местах не знал и в партор
ганизациях не бывал.

Всего в прениях по отчет
ному докладу выступило 28 
человек. Конференция прошла 
в деловой обстановке, на небы
валом высоком уровне критики 
и самокритики недостатков ра
боты горкома и в частности 
его первого секретаря тов. 
Тюлькина, кандидатура которого 
на совете представителей деле
гаций была отведена из списков 
для тайного голосования.

Делегаты конференции, 
вскрыв с большевистской прин
ципиальностью недостатки и 
упущения в работе горкома, на 
метили конкретные пути к их 
устранению. Признав работу гор
кома удовлетворительной, а по
литическую линию—правильной, 
партийная конференция приня
ла развернутое постановление, 
направленное на улучшение всех 
звеньев работы парторганизации 
города.

Делегаты на VII 
областную партийную 

конференцию
(С правом решающего голоса)

Валов И. М.
Вершинин В. Г.
Емушинцев В. А.
Капустин Ф. И.
Кудин Н. Ф.
Шахмина Е. Г.
Шахмин И. П.

(С совещательным голосом)
Красикова Л. Н.

Первый пленум ГК ВКП(б)
26 марта состоялось первое 

заседание пленума ГК ВКП(б/ 
Пленум избрал первым сек

ретарем ГК ВКП(б) тов. И. Ф. 
Кудина и секретарями горкома 
тт. В. А. Ерохина и А. А. Алек
сеюк.

В состав членов бюро ГК 
ВКП(б) избраны: тт. А.А. Алек
сеюк, В. Г. Вершинин, В. А. 
Ерохин, В. А. Емуп/инцев, А. II. 
Исаков, И. Ф. Кудин, II. А. Ор
лов, 11. С. Поздняков, С. А. 
Полепишин.

Пленум утвердил заведующим 
отделом партийных, проф
союзных и комсомольских орга
низаций ГК ВКП(б) тов. Поле- 
пишина, заведующим отде
лом пропаганды и агитации 
тов. Позднякова.

29 марта исполняется 30 лет со 
дня открытия IX с'езда большеви
стской партии.

Это было время, когда советская 
страна, разгромив Колчака и Де
никина, получила непродолжи
тельную передышку.

Империалисты Англии, Франции 
и Италии, убедившись в прочно
сти советской власти, были вы
нуждены принять решение о прек
ращении б л о к\ д ы Советской 
России.

Правда, еще оставалась опас
ность нападения со стороны пан
ской Полыни, интервенты еще 
находились на Дальнем Востоке, в 
Закавказье и Крыму, однако стра
на Советов уже могла в этот период 
уделить больше сил на хозяйст
венное строительство.

Незадолго до открытия IX съез
да товарищ Сталин как предста
витель ЦК РКП(б) участвовал па 
IV конференции КП(б) Украины. 
В докладе об экономической по
литике он указывал, что лозунг 
партии «Все для фронта», осуще
ствленный на деле, дал положи
тельные результаты, что на по
вестку дня теперь выдвигается 
другой лозунг—«Вее для народ
ного хозяйства». «Это значит,— 
говорил товарищ Сталин,—что 
необходимо перестроить всю нашу 
созидательную работу на новый, 
хозяйственный лад, необходимо 
все живые силы бросить на алтарь 
хозяйства» (И. В. Сталин, Сочине
ния, т. 4, стр. 295).

Еще до IX с'езда партия при
ступила к проведению ряда меро
приятий, направленных к укреп
лению хозяйства страны. Квали
фицированных рабочих возвраща
ли на производство для работы 
по специальности. Несколько ты
сяч коммунистов было направлено 
на восстановление транспорта. 
Усилилась и улучшилась продо
вольственная работа. Началась раз
работка плана электрификации 
России. Незадолго до с'езда была, 
создана «Государственная комис
сия по электрификации России» 
(ГОЭЛРО). Некоторые части Крас
ной Армии были переведены на 
положение трудовых армий для 
использования их в хозяйствен
ном строительстве. Совет рабочей 
и крестьянской обороны был пре
образован в Совет труда и оборо
ны (СТО), в помощь ему создана 
была Государственная плановая 
комиссия (Госплан).

IX с‘езд открывал В. И. Ленин. 
Он выступит с политическим 
отчетом Центрального Комитета 
партии. Кроме того, Ленин вы
ступал с речами: о хозяйствен
ном строительство, о кооперации 
и с заключительной речью при 
закрытии с'езда.

Еще в письме к организациям 
партии о подготовке к с'езду 
Ленин писал, что главным вопро
сом с'езда должен быть «переход 
от борьбы на фронте кровавом к 
борьбе на фронте бескровном, на 
фронте труда, на фронте войны 
против разрухи, за восстановле
ние, улучшение, переорганизацию, 
развитие всего народного хозяй
ства России» (В. И. Ленин, Сочи
нения, т. XXV, стр. 43). Этой же 
мыслью были проникнуты все 
выступления Ленина на с'езде. 
Он призывал укреплять железную 
дисциплину в партии и рабочем

По следам писем
На неопубликованную коррес

понденцию о несвоевременной 
доставке газет подписчикам Се
верским отделением связи, на
чальник Полевской конторы 
связи тов. Чурбанов сообщает, 
что факты, указанные в коррес
понденции, подтвердились. Поч
тальон Северского отделения 
связи Барц с работы уволена,

В настоящее время в Север
ское отделение связи принят 
новый почтальон. Из Полевской 
конторы дополнительно выделен 
один работник по доставке писем 
и газет.

Открыта телеграфная связь 
между Северским и Свердлов
ском, благодаря чего доставка 
телеграмм па Северском поселке 
в настоящее время также нала
жена.

классе, указывал на необходи
мость усиления единоначалия на 
производстве. Он говорил о важ
ности привлечения к работе в 
промышленности старых специа
листов, о подготовке новых кад
ров из рядов рабочего класса, о 
необходимости участия профес
сиональных союзов в хозяйствен
ном строительстве.

Все указания Лепина были поло
жены в основу решений с'езда. 
Особое внимание было уделено 
единому хозяйственному плану, 
предусматривавшему поднятие, в 
первую очередь, транспорта, топ
ливного дела, металлургии. Глав
ное место в плане занимала элек- 
трификация всего народного хозяй
ства. На этой основе и был в 
дальнейшем разработан известный 
план ГОЭЛРО, названный 
Лениным второй программой пар
тии, который уже к 1936 году был 
в три раза перевыполнен.

Под руководством Ленина и 
Сталина с'езд дал отпор антипар
тийной группе «демократического 
централизма» (Сапронов, Осин
ский, В. Смирнов), которую под
держивали Рыков и Томский. Эта 
группа выступала против едино
началия и личной ответственности 
директоров в промышленности. 
Участники этой группы вели 
борьбу.против железной дисцип
лины в партии, про тивопоставляли 
централизм демократизму, отри
цали руководящую роль партии и 
ее ЦК по отношению к советским, 
хозяйственным и профсоюзным ор
ганизациям. Впоследствии все эти 
люди были разоблачены как враги 
народа.

С'езд закончился 5 апреля. В за
ключительной речи Ленин призы
вал партию направить всю свою 
силу, дисциплинированность, энер
гию на восстановление хозяйства 
страны. Но вскоре партии приш
лось прервать мирную работу по 
выполнению решений IX с'езда. 
Панская Польша, выполняя волю 
англо-французских империалистов, 
напала на Советский Союз. Начался 
третий поход Антанты, закончив
шийся жестоким поражением ин
тервентов.

11 только с 1921 года на основе 
новой экономической политики под 
руководством Ленина и Сталина 
началось восстановление и разви
тие нашего хозяйства.

Со времени IX'с'езда прошло 30 
лет. Под водительством великого 
Сталина советский народ построил 
социалистическое общество, раз
громил фашистских захватчиков в 
годы Отечественной войны и сей
час успешно строит коммунизм.

Великий Ленин говорил на IX 
с'езде: «Мы знаем, что каждый 
месяц дает нам гигантское усиле
ние наших сил и будет давать 
больше» (Там же стр. 101). Он 
указывал: «на нас смотрят рабочие 
всех стран, ожидая наших новых 
побед!» (Там же, стр. 130).

Эти слова особенно сильно зву
чат в наши дни. Каждый день 
приносит нам все новые и новые 
победы. Победы Советской страны 
вдохновляют миллионы трудя
щихся всего мира на борьбу за 
мир, демократию и социализм. В 
этой борьбе наша великая Родина 
идет во главе всего прогрессив
ного человечества.

А. Гиндин.

и. о. ответ, редактора 
0. И. ЗАСЫПКИНА.

Гр. Ваганова Зинаида Павловна, 
проживающая в г. Полевском, ул. 
Сталина, дом № 22, возбуждает 
судебное дело о расторжении бра
ка с ее мужем Вагановым Федо
ра.« Петровичем, проживающим в 
г. Полевском, ул. Советская, дом 
№ 97.

Дело будет слушаться в народ
ном суде 1 участка, г. Полевского.

Гр-пин Бажов Герман Александ
рович, проживающий в городе 
Полевском, улица Сталина № 1, 
возбуждает судебное дело о рас- 
торжении брака с его женой Ба
жовой Маргаритой Александров
ной, проживающей в г. Полевском, 
улица Сталина № 37.

Дело бу7дет слушаться в нарсу
де 1 участка, г. Полевского.
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